



生徒会始動開始!



1月22日に実施されました生徒会役員選挙において、生徒会役員が決定しました。

今まで、一中の伝統を受け継ぎ、新たな伝統を築きあげてくれた、旧生徒会役員の皆さん、1年間ご苦労様でした。この1年間の直方第一中学校のリーダーとして、学校行事や各委員会活動にがんばってくれたことに感謝します。この経験で、備わった力を、是非、自分のこれからの人生に生かして下さい。

生徒会役員は学校のリーダーです。「誰にも負けない一中を愛する気持ち・困難な課題にチャレンジするタフな精神力・人前で物事を分かりやすく表現する力・多くの人を動かす力」等が必要です。

生徒会役員は、この思いを胸に、やってくれることを信じています。そこで、皆さんにお願いします。

【学校があなたに何をしてくれるのかを待つばかりではなく、あなたが学校のために何ができるのかを考えて下さい。また、生徒会があなたのために何をしてくれるのかを待つばかりではなく、あなたが生徒会のために何ができるのかを考えて下さい。】 皆さんがそのような考えを持っていれば、一中は素敵な学校になると思います。生徒会活動の成長を期待しています。

生徒会長		1名	
副会長	2名	書記	2名
学習委員長	1名	副委員長	1名
生活委員長	1名	副委員長	1名
文化委員長	1名	副委員長	1名
保健委員長	1名	副委員長	1名

♠ 納得のいく道 ♠

人はなかなか自分の思い通りに道を選んでいくことはできません。生きていくためには、生活の糧を手に入れなければならないし、そのためには自分の意にそぐわないことでも、それをおさえてやらなくてはならないこともあります。だけど、**“納得のいく道”（納得のいく生き方）**はできるのではないのでしょうか？
納得のいく道は決して経済的に恵まれた道とは限りません。楽で苦労にぶつからない道でもありません。他人の生き方と比べてどうかという道でもありません。要するに**「自分の意志で、自分の力で、自分の判断で選んだ道。この道で、一生懸命やっていくぞ!!」**と思える道が、“納得のいく道”ということになるのではないのでしょうか。あの人はどうとか、こうとか。みんなからうらやましがられるような道を進んでいなくてもいい。

「自分の進む道は、この道なんだ。」と心から思い、打ち込めるならそれでいいのではなんでしょうか。そんな道を選んでこそ、頑張れるし、苦労もはねかえせると思います。そんな道を歩むには、まず自分のことを真剣に考え、自主的に生きて行くことだと思います。

卒業式



長いようで短かった3年間。あっという間に過ぎ去ってしまった3年生という1年間。時の過ぎるのは早いものです。そして**最大のビックイベント 卒業式**

今年度の行事がすべて最高の出来映えだったように、この卒業式も素晴らしいものにしたいですね。いや、君たちならば、必ずできるはず。それには、まず一人一人が**最後だから・卒業式だから**・・・
少しぐらいいいだろう。という考えをもたないこと。「服装・髪・まゆ・・・など。」逆に最後だからこそけじめをつけ立派に築立ってほしい。表面だけを着飾ったような、そんな安っぽいものではないと思います。

みなさんの卒業式は、もっともっと言葉では表現できない深くて尊いものではないのでしょうか。しっかりと考えてください。先生達にとっても記念すべき日です。何よりも、みんな一人一人のために、最高の卒業式にしよう!

最高の返事・最高の姿を期待しています!

